



Pièces 3 Pièces

Superficie 82 m²

Référence 2566

Prix 710 000 €

Cogolin Appartement à vendre (83310)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Appartement en duplex de 3 pièces, d'une superficie de 82 m2 habitables (72m2 en loi Carrez), entièrement rénové avec des matériaux de qualité et offrant une vue mer. Au premier niveau, vous trouverez une entrée, une cuisine séparée entièrement équipée et rénovée, qui s'ouvre sur une terrasse de 4,70 m2, ainsi qu'une buanderie, des toilettes séparées et un séjour-salle à manger donnant accès à une terrasse de 10,50 m2 avec une vue imprenable sur la mer et la marina. Au deuxième niveau, un couloir avec placards de rangement mène à une chambre principale avec salle d'eau privative donnant sur ...

3-room duplex apartment, with a living area of 82 m2 (72m2 in Carrez law), completely renovated with quality materials and offering a sea view. On the first level, you will find an entrance hall, a separate fully equipped and renovated kitchen, which opens onto a 4.70 m2 terrace, as well as a laundry room, separate toilet and a living-dining room giving access to a 10.50 m2 terrace with a breathtaking view of the sea and the marina. On the second level, a corridor with storage cupboards leads to a master bedroom with private shower room overlooking the port, as well as a second bedroom with ...

## AGENCE MER MEDITERRANEE

RD 559 - 83310 PORT-GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





